



Alito asegura que el candidato presidencial de Va por México no lo decidirá el PAN

La elección del abanderado presidencial de la Alianza Va por México para el 2024 no será una designación del PAN sino un tema de competitividad donde participarán los aspirantes de todos los partidos integrantes de ese bloque incluidos los de la sociedad civil, quienes tendrán que respetar las reglas que se establezcan para ese proceso interno.

“Indistintamente de quien conduzca el proceso, pueden participar todos (los aspirantes partidistas) incluidos los ciudadanos”, explicó el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno. Dijo que habrá apertura de participación política para todos e incluso posibilidad de que se sumen otras fuerzas políticas a Va por México rumbo al 2024.

El dirigente tricolor anunció que Va por México ya trabaja en un “gran acuerdo” para que el tricolor, PAN y PRD vayan juntos en las 9 gubernaturas que se pondrán en juego en el 2024 así como en los 300 distritos para renovar la Cámara de Diputados. ● *(Alejandro Páez)*



Alejandro Moreno, presidente del PRI.